

# 二学期始業式



## 奥間っ子

奥間小学校  
第 18 号  
校長 久高利美子

〈めぞす学校像〉

学びが楽しい学校

あいさついっぱい 花いっぱい  
友だちいっぱい 読書いっぱい



二学期のスタートです。夏休み大きな事件・事故もなく、元気に登校してくる子供たちの姿を見て、うれしくなりました。夏休みいろんな感動に出会った様子。また、この1ヶ月で背も伸び、顔つきもおにちゃん・おねえちゃんになった感じです。そんな子供たちの二学期に向けての誓いの言葉をお伝えします。

(六年 宮城杏太郎)

みなさんあつという間の夏休みはいかがでしたか。楽しい夏休みも終わってよいよ二学期が始まりました。二学期がんばりたいことは、にがっきにはいろいろな行事があります。おもに運動会、学習発表会、若美町との交流学習です。ほくにとって小学校最後の大事な行事なので、大々大成功させたいです。他にがんばりたいことは、学習面です。一つ目は家庭学習で、二つ目は「わからない・教えない」というときに、どこがわからないのか、どこを教えてほしいのかをつまぐ伝えられるようになりたいです。家庭学習は、△をもらったので、◎をもらいたいです。あとは、生活面でもがんばりたいことがあります。それは集団登校です。集団登校では先頭になってリーダーとして下級生を引っ張って行きたいです。小学校生活も残りあとわずか。悔いのないように充実した小学校生活を送れるように自覚を持って行動し、下級生のお手本となるようにがんばりたいです。

(五年 大嶺奈月)

私は、夏休みに熊本にいるおばあちゃんとおじいちゃんに一人で会いに行きました。年に一度しかあえないので、行くときにわくわくしました。久しぶりに会ったので「大きくなったね。」と言われました。十日間の間に利益がありました。お盆の日にはお墓に行きます。沖縄との違いは、お墓がお寺のすぐ近くにある、お墓に水をかけて、じゅずを持ってお参りをする事です。熊本にいた間に、おばあちゃんと一緒にハンバーグを作ったり、おじいちゃんと魚市場に行って楽しく過ごせました。二学期は奥間小学校での初めての運動会と学習発表会があります。運動会ではエイサーと全校リレーがあるのでそれに向けて練習をがんばりたいです。二学期もみんなと一緒にいろいろなことに挑戦したいと思っています。

(四年 仲間也菜)

私が夏休みに楽しかったことは、三つあります。一つ目はプールです。家族で泳ぐ練習をして、クロールで三十メートル泳げるようになりました。二つ目は国頭村祭りのエイサーに出たことです。たくさんのお客さんがいて、少しはずかしかったけどしっかりと三曲おどれました。三つ目は学童キャンプです。きもだめしや宝探しをして、こわかったり、大笑いしたりしてぐっすりねむりました。夏偉生さんと夏偉生さんのおじいちゃんとかれいしの川

で川の主のような手長えびを見つけました。大きいのに動きが速くて取れませんでした。今年の夏休みはたくさん遊びました。だから二学期がんばれそうです。最初ががんばりたいことは、運動会です。三四年生で、空手・しょうがい物競争をします。三年生のみなどと力を合わせて運動会を楽しんで、お父さんお母さんに私たちがいっしょけんめいがんばっているところを見てもらいたいです。最後に四年生全員でどの勉強も、きき合い教え合ってがんばりたいです。



**転校生の紹介** 四年生の宮城海さんが、辺土名小よりの転校してきました。みなさん、よろしくお願ひします。

**職員紹介** 事務の中村夏美さんが産休でお休みに入りました。その間、上間望さんが事務を担当します。みなさん、よろしくお願ひします。